

ART SONG CHALLENGE

Internationale Festivals schließen sich zusammen, um junge Künstler:innen zu unterstützen, das Lied neu zu entdecken und etablierte Prozesse zu hinterfragen.

Der Eurovision Song Contest wird im Mai 2025 die Kulturszene in Basel und der Schweiz bestimmen.

Da auch wir Lieder lieben und vom Wettbewerbsfieber angesteckt wurden, präsentieren wir 2025 die erste Art Song Challenge (ASC).

WAS GIBT'S ZU GEWINNEN?

Die Partnerfestivals – Heidelberger Frühling, Liedstadt, Schubertiada, Leeds Lieder und LIEDBasel – vergeben Konzertauftritte mit einer Gage von 1.000 € pro Person plus Reisekosten. Zusätzlich wird ein Online-Publikumspreis in Höhe von 1.000 € vergeben.

Mehr Informationen:
liedbasel.ch/art-song-challenge-2025/

WER KANN TEILNEHMEN?

Professionelle Musiker:innen und Lied-Duos (Solist:innen oder Duos) mit Wohnsitz in Europa können sich bewerben. Teilnahmeberechtigt sind Kandidat:innen, die am Ende ihres Studiums stehen oder bereits berufstätig sind, unabhängig von der Dauer ihrer Berufserfahrung.

WIE KANN MAN TEILNEHMEN?

Eingereicht werden können alle Lieder gemäß der gültigen Definition der ASC: Ein Lied ist ein musikalischer Beitrag, bestehend aus Text und Gesang, entweder a cappella oder begleitet von einem weiteren Instrument, Elektronik oder anderen musikalischen Elementen – solo oder als Duo. Beiträge aus allen Ländern sind willkommen.

Die Videos müssen zwischen 2 und 5 Minuten lang sein. Sie müssen von hoher Qualität und ungeschnitten sein. Mit der Einsendung erklären sich die Musiker:innen einverstanden, dass ihre Videos auf den Kanälen der Partnerfestivals veröffentlicht werden. Bewerbungen sind bis zum 15. April 2025 über das Bewerbungsformular einzureichen.

**BEWERBUNGS-
FORMULAR
KLICK ODER SCAN**



Schubertiada

Heidelberger
Frühling

Liedstadt